
Digitalisierungsbüro, 11.01.2023 

680 Edler, per E-Mail 

Gremium 

An die Mitglieder Bezirksvertretung Jöllenbeck für die Sitzung am 19.01.2023 

– öffentlich 

Thema: Öffentliches WLAN auf dem Marktplatz 

Anfrage der Ratsfraktion CDU vom 26.10.2022 per E-Mail 

Wann wird auf dem Marktplatz in Jöllenbeck ein freies, öffentlich zugängliches 

WLAN Netz implementiert?  

Antwort der Verwaltung 

Das Digitalisierungsbüro der Stadt Bielefeld – Amt 680 – wird sich ab dem 2. 

Quartal 2023 mit der Frage eines öffentlichen WLANs in Bielefeld beschäftigen.  

Dabei soll es darum gehen ob und wie das öffentliche WLAN für mehr 

Bielefelder*innen nutzbar gemacht werden kann. In Betracht gezogen wird 

dabei die Erweiterung des bereits bestehenden WLAN-Netzes BI-free als auch 

alternative Konzepte, wie die Nutzung und Unterstützung des freifunk-Netzes. 

Hierzu stehen wir bereits mit den Stadtwerken Bielefeld und weiteren 

Beteiligten im Austausch. Zusätzlich tauschen wir uns intensiv mit anderen 

Kommunen aus. 

Unser Ziel ist es, ein Gesamtkonzept für Bielefeld zu erarbeiten, das für alle 

Bezirke Anwendung finden soll. Auch die Frage der Finanzierung muss in diesem 

Zusammenhang geklärt werden. 

i.A. 

 

 

Jens Edler 

Amtsleiter 


